

PRESIDENTE LAGOS: "PODEMOS MIRAR HACIA EL 2010 CON ESPERANZA"
Así lo manifestó el Mandatario al lanzar, este mediodía, las iniciativas del Proyecto Bicentenario para la macrozona centro-sur del país, que abarca desde la VI a X Región. Las 78 iniciativas que contempla el proyecto para esta macrozona, implican una inversión de 1.500 millones de dólares de aquí al 2010. En otra materia, y al referirse a los desórdenes registrados ayer en algunos puntos de la capital, el Jefe de Estado sostuvo que "las imágenes que vimos ayer no son las imágenes del futuro de Chile". El Presidente de la República, Ricardo Lagos, encabezó este mediodía en Puerto Octay, Décima Región, la ceremonia donde fueron presentadas las iniciativas más importantes del Proyecto Bicentenario para la macrozona centro sur del país, que abarca desde la Sexta a la Décima Región. "Este es un desafío de cada uno de los chilenos y chilenas. Es una convocatoria en donde, en esta primera etapa, se están iniciando o ejecutando en los próximos meses obras por más de 1.400 millones de dólares", sostuvo el Mandatario durante su intervención.

Acompañado por los ministros de Obras Públicas y Vivienda, Javier Etcheberry y Jaime Ravinet, respectivamente; del subsecretario de Desarrollo Regional, Francisco Vidal, así como de parlamentarios, intendentes y principales autoridades de las regiones que forman parte de la macrozona centro-sur, el Jefe de Estado reiteró la importancia de este esfuerzo que involucra a todos los chilenos. "Celebrar 200 años es ser capaces de celebrar la riqueza de nuestra diversidad cultural, que es lo que nos enriquece como país. Seremos distintos como país si aprovechamos la cultura de unos y de otros, que se funde en lo que será la cultura de Chile".

A nivel nacional, las obras relacionadas con el Proyecto Bicentenario permitirán generar aproximadamente 70 mil empleos a contar del próximo año.

La macrozona centro sur concentrará 78 proyectos que demandarán inversiones por más de 1.500 millones de dólares de aquí al 2010. Del total de la inversión, unos 200 millones de dólares se materializarán en iniciativas que parten el próximo año. "Es todo el país es que mira hoy hacia la fecha en que cumpliremos 200 años de vida independiente. En cada una de estas macrozonas, la Comisión del Bicentenario, que lleva trabajando más de dos años, empieza conjuntamente con el esfuerzo de cada una de las regiones, a plasmar y hacer forma los proyectos que el Gobierno ha comprometido hacer realidad para el país que soñamos, el país en el cual queremos vivir, el país que queremos legar a las próximas generaciones", sostuvo el Mandatario.

En la ocasión, el Presidente Lagos destacó que estas obras permitirán construir un país que se inserta de mejor manera en el mundo moderno. "Todas las obras que se relacionan con carreteras, puertos y aeropuertos, tienen que ver con la noción de un país que se abre al mundo, y que entiende que competimos mejor cuando somos capaces de avanzar con mayor rapidez en el proceso de integración".

El Presidente Lagos sostuvo, además, que una de las áreas con mayor potencial de desarrollo en esta zona es el turismo, y en tal sentido valoró el aporte que constituirá la Ruta Interlagos. "Cuando hablamos de una red que está afincada a nuestra cordillera, lo que estamos haciendo es hablar de una gran ruta interlagos que debe ser el elemento que potenciará el turismo en nuestra región, en nuestra cordillera, nuestros ríos, y en nuestras playas". Agregó que con esta carretera, "estamos abriendo las puertas a una región única en el mundo. Y en esta forma de relacionarnos con nuestro entorno natural

queremos preservar esto, pero también queremos abrirlo, porque esto es parte de la riqueza que tenemos que saber aprovechar".

Junto a lo anterior, el Jefe de Estado destacó que el Gobierno está haciendo las tareas que le corresponden, y que tiene la confianza en que el logro de los objetivos planteados será posible con el aporte de todos. "Estamos haciendo nuestra tarea como Gobierno. Estamos haciendo un tremendo esfuerzo de inversión en infraestructura que necesita el país, lo hacemos con la responsabilidad de lo que hasta aquí hemos sido capaces de realizar".

A modo de ejemplo, recordó lo ocurrido cuando se planteó la ampliación y mejoramiento de la ruta 5. "Cuando planteamos una ruta 5 distinta, muchos pensaron que era difícil. Hoy es realidad. En ocho años más serán realidad todas y cada una de las obras que hoy se están planteando como desafíos para realizar entre todos nosotros", afirmó el Mandatario.

Al respecto agregó que "estoy conciente de que lo que nos proponemos es un hito importante en nuestra historia como país. Podemos mirar hacia el 2010 como una fecha de esperanza, y con confianza a partir de lo que hemos avanzado en estos años". Con relación a lo anterior, valoró el posicionamiento de Chile en el ámbito internacional como una fortaleza que debemos aprovechar frente a estos desafíos del Bicentenario. "Somos un país estable, que goza del respeto y de la confianza de la comunidad internacional. Cuidemos lo que tenemos. Es un capital que debemos saber aprovechar. Sobre esta base podemos construir y soñar, desarrollar proyectos que marcarán una impronta en cada una de las ciudades y regiones de Chile".

Finalmente, el Jefe de Estado se refirió a los hechos de violencia registrados ayer en algunos puntos de la capital, y dijo que éstos no representan el verdadero rostro del país. "Las imágenes que vimos ayer no son las imágenes del futuro de Chile. Tenemos que ser capaces de entender que, así como avanzamos a una infraestructura de un Chile distinto y mejor, tenemos que ser capaces de celebrar el segundo centenario de nuestra independencia como una comunidad reconciliada con su historia y con perspectivas claras de futuro. El Bicentenario es de todos y cada uno de los chilenos, todos son llamados a participar, todos son llamados a aportar", concluyó.